

Las grupistas quieren demostrar en su partido con el Zalaeta su fortaleza en casa

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN. El Grupo espera demostrar esta tarde ante el Zalaeta (17 30 horas, Braulio García) la fortaleza que ha exhibido desde que comenzó la temporada.

Las coruñesas son séptimas clasificadas con una sola victoria, pero según el entrenador grupista Saúl Pérez «son un clásico de la categoría con mucha veteranía, por lo que no habrá confianzas». Pese a la derrota en Torrelavega, el preparador gijonés, que citó a la juvenil Talía para el choque de hoy, está contento con el buen juego del equipo, que fue como el que desarrolló en la jornada del debut liguero en Soría.

Por su parte, La Curtidora, el otro equipo asturiano de la Superliga femenina 2, rinde visita a la selección júnior en Soría.

El Juanfersa espera estar al completo ante el Alcobendas

BALONMANO

El Grupo, sin Prendes ni Juanín, juega hoy en la cancha del equipo barcelonés de La Roca

:: J. L. C.

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia prepara la recta final de su regreso liguero mañana contra el Alcobendas (12.30, Palacio) en el que destaca el debut de Sergio Cotelero como entrenador.

La plantilla, que descansó anteayer, se trasladó al pabellón de Moreda para realizar los dos últimos entrenamientos de la semana de cara al encuentro de este domingo, que marcará una nueva era en el club gijonés al estrenar técnico después de que el destituido Alberto Suárez fuese su único entrenador desde que se fundó en 2009.

A Cotelero le vino bien el primer

parón liguero de la temporada, porque de esta forma recupera hombres importantes de la primera línea, que en teoría son los titulares, casos del lateral derecho Río, el central Adrián y el polivalente Maxi, si bien el extremo Ortega se entrenó con normalidad desde el lunes.

Todos quieren estar mañana para jugar contra el equipo que dirige Daniel Sánchez Nieves, ayudante en la selecciones júnior y juvenil de Alberto Suárez, un técnico que conoce al dedillo el juego de los rojillos.

La preocupación de Cotelero es que el Alcobendas se ha recuperado de su mal inicio liguero e incluso dio la sorpresa en la Copa al eliminar al Guadalajara de Asobal.

Por su parte, el Grupo, con las bajas del pivote Prendes y el central Juanín visita esta noche la cancha del Balonmano La Roca (20 horas). Los grupistas, que perdieron en la última jornada contra el Nava en

casa, esperan recuperar el terreno perdido a una semana del esperado derbi gijonés contra el Juanfersa.

El técnico Chechu Villaldea, sobre el rival, dice que «hace un balonmano rival muy rápido y dinámico con mucho cambio de posiciones en una primera línea de gran calidad», por lo que tiene claro que «será un partido difícil ante un equipo, que es el segundo máximo goleador de la categoría».

Mavi-Camargo en La Arena

El líder de la División de Honor Plata femenina, el Mavi NT, sin Miki, recibe al Camargo (17.30 horas, La Arena), en un partido en el que es favorito. El entrenador Diego Lafuente dice de las cantabras que «mejoraron con una defensa rocosa y un buen contraataque, y vienen de lograr primera victoria».

Por su parte, un BMG al completo rinde visita mañana al mediodía al Chapela vigués.

El Hostelcur confía en encadenar contra el Alcorcón su tercera victoria consecutiva

HOCKEY PATINES

:: J. L. C.

GIJÓN. El Hostelcur Gijón recibe al Alcorcón esta noche, en su horario habitual de las 19.15 horas (Mata-Jove), con la moral por las nubes después de su positiva doble jornada el pasado fin de semana en tierras catalanas.

La entrenadora María Fernández, 'Pulgui', tiene el equipo al completo, salvo a la francesa Danbo que se recupera de la lesión que sufrió poco antes del Europeo (fractura de la tibia de la pierna izquierda).

El Alcorcón no es el conjunto que ganó la Copa de Europa, pero según la entrenadora gijonesa «tiene un buen bloque directo y un contraataque letal». Pulgui quiere sumar un nuevo triunfo para anclarse en la parte alta de la tabla y clasificarse por la Copa.

TODOS LOS LUNES

EL DOBLETE

¡Al precio de siempre!
1,30€

Consigue la mejor información, más cercana a ti (local, regional, cultura, deportes...) que te proporciona EL COMERCIO y llévate por el mismo precio toda la información deportiva del diario AS

Venta conjunta e inseparable carta Lunes

EL COMERCIO LLENOS DE VIDA

Solo en la comunidad de Asturias



Luis Balagué, Óscar Pereiro, Pintado, Pedería, Iván García Cortina, Bruno Prieto, Guillermo Arenas, Pérez del Cueto y Celso Fernández. :: P. CORTOLA

Óscar Pereiro recibe la insignia de oro de los exciclistas asturianos

CICLISMO

El vencedor del Tour 2006, Guillermo Arenas, profesional entre 1984 y 1992, Cortina y Rocio Gamonal también fueron galardonados

:: J. L. C.

GIJÓN. Óscar Pereiro brilló con luz propia anoche en la gala de la Asociación de Exciclistas de Asturias, que se celebró, con numerosos asistentes en el restaurante Manieva Palace de Porcayo.

El vencedor del Tour de 2006 aseguó sentirse como en casa, al recordar que su primera carrera profesional fue la ronda asturiana.

El gallego, ganador de la 'Grande Bouclé' hace nueve años, fue el centro de atención junto al joven Iván García Cortina, que debutó en el pelotón internacional en este 2015 con el AWT GreenWay, y Guillermo Arenas, que fue profesional entre 1984 y 1992 en los equipos Reynolds y Clas Cajastur. Todos ellos recibieron la insignia de oro de este colectivo que preside Luis Balagué, quien volvió este año tras estar ausente por problemas de salud en 2014.

También fueron distinguidos a lo largo de la noche con la categoría de mención especial Rocio Gamonal y Bruno Prieto, la histórica escuadra Clas Cajastur, así como los excorreidores Maximino de la Roza, Miguel Martín Conde, Jorge Luis Pérez del Cueto (presidente del Colloto) y José Aurelio Núñez (Peña Roxin).